



**ARBEITNEHMERVEREINIGUNG
APPENZELL**

Appenzell, 29. April 2019

Medienmitteilung Arbeitnehmersvereinigung (AVA) – www.ava-ai.ch

Patrick Dähler als Bezirksrat in Appenzell

Die AVA schlägt als Bezirksrat in Appenzell den Elektrotechniker Patrick Dähler vor.

Patrick Dähler ist 30 Jahre alt und in Appenzell aufgewachsen. Nach einer Lehre als Elektromonteur bildete er sich zum Techniker HF Elektrotechnik weiter. Nachdem er in mehreren Unternehmen arbeitete, leitet er seit Januar 2019 die Zählerabteilung bei der Energie- und Wasserversorgung Appenzell.

Patrick Dähler ist ledig. In seiner Freizeit fährt er gerne Motorrad, kocht und wandert. Er möchte sich mit seiner kollegialen und lösungsorientierten Art gerne für die Öffentlichkeit engagieren und Verantwortung übernehmen. Die AVA empfiehlt ihn daher zur Wahl in den Bezirksrat Appenzell.